

Un hombre de 35 años apuntó a la cabeza de la mandataria en plena calle aprovechando la reunión de una multitud de simpatizantes kirchneristas pero el arma -que estaba cargada- no se disparó. Los hechos se producen en un clima de gran tensión política y social



(Redacción, 02/09/2022) La Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina (ACIERA) se ha sumado esta mañana a las muestras de rechazo y condena al **intento de asesinato sufrido ayer por la tarde, cuando la vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner**

regresaba a su domicilio en el barrio de la Recoleta, en Buenos Aires. Un hecho que ha conmocionado al país y al mundo.

“Declaración de ACIERA por el intento de magnicidio

Desde ACIERA expresamos nuestro más enérgico repudio al gravísimo ataque sufrido por la Vicepresidenta de nuestra Nación, la Dra. Cristina Fernandez de Kirchner. Toda nuestra solidaridad hacia ella.

Rogamos a Dios en esta hora crítica por la paz y el diálogo en nuestra patria, por la responsabilidad de toda la dirigencia social y política. Que este sea un punto límite que marque el comienzo de la construcción de una Argentina unida.

*«La paz les dejo, mi paz les doy»
—Jesús S.Juan 14:27*

*Comité Ejecutivo de ACIERA
Buenos Aires, 2 de septiembre de 2022”*



Con [esta declaración](#), ACIERA se une a las múltiples expresiones de condena por el atentado, y de solidaridad para con la Vicepresidenta que desde anoche se vienen pronunciando desde todos los sectores de la sociedad argentina y desde los gobiernos de América Latina y del mundo.

INTENTO DE MAGNICIDIO EN UN CLIMA DE GRAN TENSION SOCIAL

Los hechos tuvieron lugar en la noche de ayer jueves, cuando Cristina Fernández regresaba a su domicilio en el selecto barrio de la Recoleta, en Buenos Aires, donde desde hace días un grupo de simpatizantes monta vigilia para expresar su solidaridad con la Vicepresidenta ante las acusaciones de la Fiscalía, que pide para ella hasta 12 años de prisión por hechos presuntamente constitutivos de delito (corrupción).

CONMOCIÓN NACIONAL POR EL ATENTADO CONTRA CRISTINA KIRCHNER

Un hombre de 35 años gatilló su arma a centímetros de CFK, que salvó su vida porque el disparo no salió. El Presidente llamó a "desterrar los discursos de odio esparcidos desde diferentes espacios políticos, judiciales y mediáticos" y decretó feriado nacional. Fuerte condena de casi todo el espectro partidario y gremial en medio del debate sobre la necesidad de erradicar el odio y la violencia.

UNA PISTOLA EN LA CABEZA DE LA DEMOCRACIA



Viernes 2 de Septiembre de 2022 Buenos Aires • A

Firme junto al pueblo

Crónica

CONMOCIÓN TRAS EL INTENTO DE M

QUISE MATA CRISTINA



EL ATACANTE



EL GOBIERNO DISPUSO PARA HOY U

HOY MAX 17° MIN 7°

crónica

crónica.com.ar @cronicaweb crónica cronicadiario

ACIERA repudia el intento de magnicidio contra la vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner

Escrito por ACIERA, La Nación / Redacción y edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 02 de Septiembre de 2022 15:20



El presidente de ACIERA, el pastor Juan Carlos Rodríguez, la vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner, y el pastor...